



Área de Turismo

## MÁLAGA LIDERA EN MARZO EL GRADO DE OCUPACIÓN HOTELERA ENTRE LAS PRINCIPALES CIUDADES DE ESPAÑA SEGÚN LOS DATOS PUBLICADOS POR EL INE

El mes de marzo finaliza con un 72,42% de ocupación hotelera y una estancia media de 2,13 días

Equilibrio entre los viajeros hoteleros nacionales e internacionales, que en total han superado los 100.000 turistas

27/04/2022.- Según los datos que ha publicado esta semana la Encuesta de Ocupación Hotelera (EOH) del Instituto Nacional de Estadística, Málaga ha finalizado el mes de marzo de 2022 a la cabeza en grado de ocupación hotelera entre las principales ciudades de España (con más de 500.000 habitantes).

Concretamente, con un 72,42% de ocupación, Málaga capital se sitúa a la cabeza, por encima de Sevilla (69,09%), Barcelona (68,92%), Valencia (66,39%), Madrid (64,97%) y Zaragoza (58,30%).

Asimismo, y siempre según los datos aportados por el INE, la estancia media en la capital se ha situado en el mes de marzo en 2,13 días, por debajo de Barcelona (2,64), igualando la de Madrid (2,13), y por encima de las cifras registradas en el resto de ciudades con mayor población del país: Valencia (2,11); Sevilla (2,10) y Zaragoza (1,87).

### DATOS DE VIAJEROS Y POR MERCADOS

En cuanto a viajeros hoteleros en marzo de 2022, se ha superado la cifra de los cien mil: en concreto, 102.592 turistas que han efectuado 218.013 pernoctaciones en establecimientos hoteleros de la capital.

Son cifras que están por encima de los 33.093 viajeros y 52.199 pernoctaciones hoteleras de marzo de 2021.

Del total de viajeros, se observa un equilibrio entre el mercado nacional e internacional, con ligera prevalencia de éste. En efecto, 51.505 viajeros hoteleros procedieron de otros países, mientras que 51.087 provinieron de distintas comunidades autónomas de España.

Por otro lado, la cifra de pernoctaciones se vuelca con más claridad hacia el mercado internacional. El 59,1% de las noches de hotel han sido llevadas a cabo



por este segmento de turistas (128.948). Las 89.065 pernoctaciones restantes (el 40,9%) corresponden a viajeros españoles.

Por mercados internacionales, Reino Unido lidera con 8.748 viajeros hoteleros en marzo que han efectuado 22.799 pernoctaciones. Le siguen el mercado alemán (5.088 viajeros y 13.022 pernoctaciones) y el neerlandés (4.665 viajeros y 13.320 noches de hotel). Por debajo de los cuatro mil viajeros se sitúan Francia (3.973) e Italia (3.252).

En cuanto al mercado nacional, destaca el 47,4% de los viajeros hoteleros, que han procedido de la comunidad andaluza: un total de 24.207.

Los restantes 26.880 viajeros hoteleros españoles han venido del resto de comunidades, con Madrid a la cabeza (10.111), seguido de Cataluña (3.564). Por su parte, Comunidad Valenciana, Melilla y País Vasco han superado los mil viajeros hoteleros (1.990, 1.725 y 1.325 viajeros, respectivamente).